
   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 21 AVRIL 2010 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement des écoles  
Sainte-Gertrude et Saint-Paul tenue à l’école Sainte-
Gertrude le vingt et un avril deux mille dix à dix-neuf 
heures. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ABSENCE 

 Mmes  Stéphanie Carignan 
 Caroline Demers 
 Bianca Domingue 
     Julie Landry 
 Karine Grondin 
 Anne Pratte 
 Isabelle Vachon 
 
 
M.  André Bilodeau 
 
 
 
Mmes  Line Brousseau 
 Josée Larouche 
 Claudyne Maurice 
 
 
M.  Michel Morin 
 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 
 

 Madame Vachon souhaite la bienvenue à tous. 

 



LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0491–10  IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Karine Grondin, 
                               QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit  et est adopté avec les modifications apportées. 
                               QUE la présidente soit et est autorisée 
à modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 
                                                                          ADOPTÉE. 

 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune 

 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 
10 FÉVRIER 2010 

 CE–0492–10  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Caroline Demers, 
                               QUE le procès-verbal du 10 février 
2010 soit adopté tel que rédigé. 
 
                                                   ADOPTÉE. 
 
 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Congrès à Sainte-foy. 

Promotion campagne de financement avec des pommes. 

Francofête en éducation. 

Ma copine est malade, Leucan projet de levée de fonds. 

Développement corporatif de Saint-Marc-de-Figuery. 

Éditions La Pensée, capsule d’aide pour l’apprentissage à la 
lecture. 

Devoirs et leçons, Conseil supérieur de l’éducation. 

Concours « Mon assiette m’inspire » : activités en lien avec 
les saines habitudes de vie. 

Demande de Mira pour ramasser les cartouches d’encre et 
les vieux cellulaires. Les membres sont d’accord pour le 
projet de Mira. 



 

ASPECTS GÉNÉRAUX 
 
RAPPORT DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

 Stéphanie indique que malgré la relance qu’elle a effectuée,  
aucun parent n’est intéressé à représenter notre secteur à 
ce comité. La prochaine rencontre aura lieu lundi prochain 
exceptionnellement à cause de la Semaine des arts. 

Isabelle fait le résumé de la rencontre. Plusieurs dossiers 
ont été traités : le plan triennal de la répartition des 
bâtiments, le projet de processus des plaintes, les projets 
de transformation des bâtiments, etc. 

ORGANISATION 
SCOLAIRE 2010-
2011 ET PRÉVISION 
DE LA CLIENTÈLE 

 Stéphanie fait le portrait des changements pour l’an 
prochain : deux classes de maternelle seront fermées par 
manque d’élèves (Preissac et La Morandière). Deux classes 
supplémentaires ouvriront à Amos, soit une à l’école Sainte-
Thérèse et une autre à l’école Sacré-Cœur. Une classe 
adaptée déménagera de l’école Youville vers l’école Sacré-
Cœur. 

Une classe adaptée de l’école Sainte-Thérèse sera 
transférée à la Polyvalente pour le programme Pacte, sauf 
un élève plus jeune qui restera à l’école Sainte-Thérèse. 

Pour le secteur, Stéphanie présente le nombre d’élèves 
prévus pour l’an prochain. 

Passe-partout  13 3 
Préscolaire  9 5 
1ère  12 8 
2e  2 4 
3e  6 7 
4e  7 8 
5e  11 8 
6e  7 8 
Total  75  51 
             Sainte-Gertrude / Preissac 
 
Donc sensiblement la même organisation scolaire que 
cette année au niveau de la formation des groupes. 
 
 



SUIVI DES RÈGLES 
DE CONDUITE 
(ART. 76) 

 Code vestimentaire 

Les mêmes règlements que l’an dernier sont présentés. Il y 
aura une modification à apporter au règlement numéro 5 qui 
se lira comme suit : « J’exclue tout ce qui peut prôner la 
violence, la sexualité, la boisson et la drogue ». 

Politique sur l’alimentation 

Les règlements de l’école Saint-Paul de Preissac sont lus par 
Stéphanie. Isabelle souligne qu’il serait intéressant de faire 
comprendre aux plus jeunes ce qu’est l’intimidation. 
Stéphanie répond qu’elle en discutera avec la 
psychoéducatrice. 

Les règlements concernant l’heure du dîner et le local 
informatique sont également lus par Stéphanie. 

 

CONVENTION DE 
GESTION 

 Stéphanie fait la lecture des éléments de convention de 
gestion qui ont été retenus en fonction du plan de réussite 
des écoles  et du plan de la ministre. 

 
SERVICES ÉDUCATIFS 
 
ADOPTION DE LA 
GRILLE-MATIÈRES 

 CE–0493–10  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Anne Pratte  
                               QUE la grille-matières soit adoptée 
telle que présentée. 
 
                                                  ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



AUTRES 
 
AUTRES SUJETS  • Bibliothèque à Sainte-Gertrude : les heures 

d’ouverture  pourraient être de 13 h 15 à 14 h 45.  

• Prêt de locaux : Nous avons reçu une demande de la 
municipalité de Sainte-Gertrude pour donner des 
cours d’initiation à l’informatique à des adultes. Il y 
aura cinq cours en tout. Stéphanie indique les 
mesures de sécurité qui seront validées par le 
service informatique afin que tout se déroule 
correctement. Les enseignants désirent s’assurer 
qu’il n’y aura pas de circulation sur les étages. 

• Nous avons reçu une demande de la municipalité de 
Preissac afin de déménager la bibliothèque 
municipale à l’école. 

Activités diverses en juin (sorties) 

• Le 25 ou le 26 mai : Olympiades pour les élèves de 
5e année à l’école secondaire La Calypso 

• Fin mai ou début juin : visite de l’école secondaire La 
Calypso 

• Le 9 juin : Grand Défi pour les élèves de 4e année à 
l’aréna 

• Le 17 juin : Génies en herbe pour les élèves du 
3e cycle 

• Le 23 juin : Sortie à la Miellerie La Grande Ours de 
Saint-Marc (3e cycle – Sainte-Gertrude). 

• D’autres sorties auront lieu mais elles ne sont pas 
encore déterminées. 

• Collecte de bouteilles par les parents de Sainte-
Gertrude pour financer les activités. La collecte aura 
lieu avant la fin des classes. 

 



 

DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE 
RÉUNION 

 La prochaine rencontre aura lieu le 19 mai 2010 à 19 h à 
l’école Saint-Paul de Preissac. 
 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0494–10  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Julie Landry, 
                               QUE l’assemblée soit levée.  
 
                                                 ADOPTÉE. 
 
 
 
 
Il est 20 h 35. 
 

 
 
 
 _          ___________________  
                                                               , présidente         André Bilodeau,secrétaire 
 


